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Сегодня в Марий Эл прошло заседание коллегии по вопросам безопасности при главном
федеральном инспекторе по республике.

      

Как рассказала Ирина Татаринова, на заседании рассматривался вопрос о
совершенствовании взаимодействия территориальных правоохранительных органов с
министерствами и ведомствами Марий Эл по профилактике безнадзорности и
правонарушениям несовершеннолетних.В заседании приняли участие руководители
правоохранительных органов Марий Эл, представители Министерства образования и
прокуратуры республики.
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